



Le métropolite Hilarion : Les structures schismatiques sont une orthodoxie fantôme, une « fake » orthodoxie



Les mouvements schismatiques sont souvent soutenus par des puissances désireuses de détruire la concorde au sein d'une société : diviser l'Église, c'est contribuer à diviser la société, a rappelé le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou dans l'émission « l'Église et le monde ».

« Les structures schismatiques, qui existent dans de nombreux pays, sont une sorte « d'orthodoxie fantôme » a remarqué le hiérarque. Ce n'est pas la vraie orthodoxie, c'est une « fake » orthodoxie. »

Les schismes sont le résultat d'une fraude, a-t-il rappelé : « Dans ces structures qui déclarent appartenir à l'Église orthodoxe, les « prêtres » portent les mêmes ornements liturgiques que les prêtres de l'Église canonique, leurs évêques sont vêtus de même. Mais du point de vue des canons, les sacrements qu'elles dispensent sont invalides. Si l'on amène un enfant pour le faire baptiser, le

baptême n'a pas lieu ; si l'on vient à cette « église » pour communier, il n'y a pas communion : ce ne sont pas le Corps et le Sang du Christ qu'on reçoit, mais simplement du pain et du vin. »

« Il faut être bien conscient que la « fake » orthodoxie n'est pas l'orthodoxie, de même qu'une « fake news » n'est pas une vraie nouvelle. Elle est basée sur le mensonge » a souligné le métropolite Hilarion de Volokolamsk.

Dans l'Antiquité comme aujourd'hui, les schismes ont généralement une cause politique, a constaté le président du DREE.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87828/>